

VANGUARDIA

## Mejora la calificación crediticia de Coahuila

El subsecretario de Egresos, Armando Rubio Pérez, destacó el [incremento](#) en la cuantía y será de un cuarto de punto y al año esto significará 75 millones de pesos en intereses

**POR: REBECA RAMÍREZ** viernes, [22](#) de noviembre del 2013

El incremento en las calificaciones crediticias de Coahuila generara una mejora en las tasas de interés de los préstamos, será de un cuarto de punto y al año esto significará en 75 millones de pesos en intereses.

La última empresa calificadoras en emitir su reporte fue Standard & Poor's, quien incrementó las calificaciones a 'mxBBB' de 'mxBBB' de 23 créditos contratados por Coahuila con 9 bancos por un monto total inicial de 33 mil 683.72 mdp.

El subsecretario de Egresos de la Secretaría de Finanzas, Armando Rubio Pérez, informó que este tipo de calificaciones ayuda mucho, como ejemplo citó que con algunos bancos la tasa de interés era de 3% y bajó a 2.75%, por lo que anualmente se contemplan esos ahorros de 75 millones de pesos.

Por otra parte, dio a conocer que acudiría a una reunión con bancos donde vería también temas relacionados con la deuda de Coahuila, en específico modificaciones al contrato de crédito, las cuales en su oportunidad se hicieron de una forma y hoy se requiere cambiarlos, pero son nada más temas de tipo legal.

“Es nada más para ordenar bien la deuda, pero no es nada que afecte las tasas de interés, ni los plazos, se va a pagar en los mismos tiempos y con las mismas condiciones”, aseguró.

### Gobiernos carecen de dinero para deudas en 2013

El economista, Luis de la Calle Pardo, consideró que todavía no se aprende de los errores de las deudas de los Gobiernos, por ello, añadió que es muy importante insistirle al Gobierno Estatal y Federal que en México no se quiere un País deficitario porque “esa película ya la vivimos y no nos gustó”.

Agregó que no se necesitan finanzas públicas que no sean sostenibles, al contrario, se requiere incrementar la transparencia y rendición de cuentas porque “si al mexicano le pedimos que colabore con más impuestos, es importante que el Gobierno ahora muestre que el dinero se gasta de manera prudente y de manera correcta”.

Asimismo, recordó que parte del problema que se tuvo en 2013, fue que los Estados no tenían dinero para gastar, porque estaban pagando sus deudas, por ello no se deben de sobreendeudar.

“Los Gobiernos deben partir de la siguiente premisa de que el dinero no es de ellos, es de los mexicanos y por lo tanto, hay una responsabilidad fiduciaria de utilizarlo correctamente” indicó el director general y socio fundador de la firma De la Calle, Madrazo, Mancera, S.C.

### Falta más rendición de cuentas: Coparmex

Al acercarse el informe del gobernador Rubén Moreira Valdez, el presidente de Coparmex Coahuila Sureste, Juan Carlos López Villarreal reconoció que se han dado pasos para reestructurar todo el sistema de seguridad en el Estado, hay avances, pero todavía queda mucho por recorrer, porque es un fenómeno social complicado, pero ha mejorado no solo los índices, sino la percepción en el tema de seguridad.

“Ha sido un Gobierno también responsable en el ejercicio del gasto, ha habido esfuerzos por la reducción y eficiencia del gasto e inicios en procesos de transparencia”, pero añadió “creo que todavía queda mucho por hacer en transparentar el gasto, el que se haga una mejor rendición de cuentas hacia adelante, creo que eso es lo que quedaría por hacer”, indicó.

